

Le ministre cubain des Affaires étrangères reçoit une délégation des États-Unis



La Havane, 27 janvier (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a reçu une délégation des États-Unis formée des représentantes démocrates de Californie, Barbara Lee et Karen Bass et du congressiste républicain Roger Marshall, du Kansas.

Les visiteurs ont échangé des vues sur des thèmes de l'actualité internationale et sur les liens entre La Havane et Washington , notamment l'impact négatif du recul imposé aux relations bilatérales.

Le ministre cubain des Affaires étrangères a remercié les congressistes de leur intérêt pour visiter de nouveau notre pays et pour contribuer au débat en faveur de l'amélioration des relations.

Ces congressistes étasuniens se sont également entretenus avec des responsables des ministères cubains de la Santé et de l'Agriculture et ils ont visité l'École Latino-américaine de Médecine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/153659-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-recoit-une-delegation-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba